

PERSONAL MILITAR Y POLICIAL FUERON VACUNADOS CONTRA LA INFLUENZA.

En marco de acciones de prevención y por la semana de vacunación en las Américas.

Jaén, 19 de mayo del 2020.

La Dirección Subregional de Salud I Jaén a través de la Dirección de Atención Integral y Calidad en Salud (DAICS) que dirige la Lic. Sara del Milagro López Bazán, en coordinación con el Hospital de Jaén procedió a la vacunación contra la Influenza del personal militar y policial que presta servicios en nuestra ciudad en el marco de las acciones de prevención de enfermedades respiratorias y por celebrarse la Semana de Vacunación en las Américas, que se recuerda durante el mes de mayo.

Ayer en el Coliseo Cerrado "Señor de Huamanatanga" y con participación de personal del Hospital General de Jaén fueron 65 efectivos militares a quienes se les administró la vacuna contra la Influenza y hoy el Policlínico de la Sanidad Policial procedió a la vacunación de todo el personal policial de la División de Jaén.

Según información proporcionada por la Directora del DAICS .DISA Jaén son 49 mil dosis las que han llegado a la Dirección Subregional de salud Jaén que están siendo distribuidas a todos nuestros establecimientos de salud para que a su vez administren la vacuna al personal de salud, policías que requiera de este servicio, agregando que en el caso del personal sanitario se está administrando igualmente la vacuna contra el neumococo.

"Esta jornada de vacunación de protección a los que están en primer línea de batalla contra el COVID-19, permita bajar los índices de infección de las enfermedades respiratorias, para iniciar el descenso en la curva de la pandemia por Coronavirus", sentenció la Lic. López Bazán.

